

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan, Polsek Ciracap Polres Sukabumi, Jalin Silaturahmi dan Sampaikan Himbauan Keamanan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 15, 2023 - 16:59



Bhabinkamtibmas Ds.Pangumbahan  
Sek.Ciracap  
15/08/2023 11.33.45

*Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan, Polsek Ciracap Polres Sukabumi, Jalin Silaturahmi dan Sampaikan Himbauan Keamanan*

SUKABUMI, 15 Agustus 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan dari Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang kepada warga pada hari ini. Kegiatan ini diadakan sebagai langkah untuk menjalin silaturahmi sekaligus menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada masyarakat Desa Pangumbahan.

Kegiatan sambang yang dimulai pada pukul 11.30 WIB dan berlangsung hingga selesai ini, berfokus pada pesan-pesan keamanan dan ketertiban. Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan menyampaikan beberapa himbauan kepada warga yang hadir:

Dalam upaya menjaga keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas mengajak warga agar aktif terlibat dalam kegiatan Siskamling. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menegaskan pentingnya sistem laporan tamu wajib lapor dalam periode 24 jam. Langkah-langkah ini diambil untuk memastikan bahwa lingkungan tetap aman dan terjaga dari potensi ancaman.

Bhabinkamtibmas memberikan penekanan bahwa jika terdapat kendala keamanan di lingkungan, warga diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan sebelumnya. Hal ini bertujuan untuk memberikan respons cepat terhadap situasi yang mungkin timbul.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk senantiasa menjaga kebersihan di lingkungan masing-masing. Kebersihan lingkungan tidak hanya memberikan kenyamanan visual, tetapi juga merupakan langkah penting dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan aman.

Dalam konteks keselamatan, Bhabinkamtibmas memberikan nasihat kepada warga yang hendak melakukan perjalanan jarak jauh agar selalu berhati-hati. Mengingatkan akan potensi risiko dan langkah-langkah pencegahan yang perlu diambil demi keselamatan mereka.

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan ini diapresiasi oleh warga masyarakat. Kehadiran Bhabinkamtibmas memberikan rasa aman dan percaya diri bagi warga, serta memberikan platform bagi mereka untuk berdialog langsung dengan aparat kepolisian.

Diharapkan bahwa melalui serangkaian himbauan dan pesan-pesan keamanan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas, warga Desa Pangumbahan akan semakin sadar akan pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.